

Cultura

DEPORTE DE TODOS Y PARA TODOS

Aprovechando la ocasión de la celebración en Ciudad Real de las I Jornadas sobre política deportiva de los socialistas, organizadas por la secretaria provincial de cultura y la comisión federal de deportes, vamos a exponer, en el breve espacio de este artículo, algunas de las consideraciones que el partido hace sobre el deporte.

Cuando decimos que debe ser concebido como actividad de todos y para todos estamos indicando que hay que lograr una situación tal que si alguien no lo practica sea por que no quiera hacerlo, pero nunca por falta de posibilidades.

Con ese objetivo, tres son las líneas básicas de orientación de nuestro programa:

-Aspiramos a que la práctica del deporte pase de ser un privilegio más de la clase dominante a constituir un derecho efectivo de todos los ciudadanos.

-Descamos que el deporte pase de ser un factor de alienación a ser un elemento socialmente positivo de desarrollo individual y de integración social.

-Por último, es importante indicar que entendemos el deporte como un servicio cuya responsabilidad incurre a los poderes públicos, y de manera muy especial a los ayuntamientos.

En definitiva, el objetivo de los socialistas es el de conseguir que la práctica deportiva llegue a formar parte de la vida cotidiana de los ciudadanos, que éstos incorporen a sus vidas la práctica del deporte de la misma manera que leen, ven el cine o la televisión o alternan en los bares.

Evidentemente, esto exige una serie de condiciones que los socialistas debemos facilitar, ahora desde nuestros ayuntamientos y diputaciones y mañana desde el gobierno.

Es preciso en primer lugar desarrollar una política de instalaciones que suponga una mayor inversión en este capítulo, una clara definición de prioridades en favor de instalaciones de uso popular y, lo que es muy importante por que es posible a corto plazo, el uso máximo y racional de las instalaciones existentes. Para ello es necesario desarrollar una política de

promoción que tienda a crear en los ciudadanos la exigencia social del servicio deportivo.

Por otro lado, para generalizar el hábito deportivo de los ciudadanos, debemos exigir del Gobierno el cumplimiento de la Ley en lo que se refiere a la impartición de la Educación Física como asignatura obligatoria y plenamente considerada, dada por profesionales cualificados que deben ser considerados por el ministerio de Educación como unos profesores más, lógicamente remunerados de la misma manera.

Los socialistas potenciaremos desde el ayuntamiento el asociacionismo deportivo, apoyándonos en la promoción y subvención de clubs, asociaciones y demás entidades deportivas, controlando por supuesto que su labor contribuya a la promoción del deporte en beneficio del conjunto de la comunidad.

En lo que se refiere al deporte de alto rendimiento, aunque no esté su potenciación entre nuestras prioridades, sí le dedicaremos la atención que merece y crearemos los mecanismos para que los ciudadanos que quieran practicarlo encuentren los medios y equipamientos adecuados.

En cuanto al deporte profesional, es evidente que necesita regularse oportunamente; los socialistas daremos a este fenómeno el debido reconocimiento pero encuadrándolo fundamentalmente en el capítulo del espectáculo, tratando de evitar que se convierta en algo negativo y enajenante.

Para acabar -el espacio obliga a esquematizar-, es preciso dejar bien claro que los socialistas consideramos ideológica, funcional e institucionalmente al deporte dentro del sector de la cultura.

